

Fecha: 01-07-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Chile es cuarto en Latinoamérica en igualdad de género

Pág. : 13

Cm2: 185,3

VPE: \$ 301.563

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

 No Definida

Chile es cuarto en Latinoamérica en igualdad de género

El informe Global sobre la Brecha de Género 2024 del Foro Económico Mundial sitúa a Chile en el número 21 de un ranking de 146 economías, con una puntuación del 50,2% de paridad, siendo el cuarto país con mayor representación igualitaria de América Latina y el Caribe, detrás de Nicaragua, Ecuador y Costa Rica.

Según el estudio, la nación chilena obtiene una puntuación de 0,781 de paridad, en una escala en la que 0 es el mínimo en representación equitativa y 1 es la igualdad absoluta, pese a que aún está lejos de lograr la equidad en la participación económica, colocándose en el ranking como el país número 92 del mundo.

Los índices que más destaca el informe por su representatividad igualitaria en el territorio nacional son la educación, con una puntuación de 0,990, y la salud, que cuenta con una paridad de 0,971 puntos, mientras que la representación en los campos de la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas sigue siendo insuficiente,

compuestos por solo un 18,83% de mujeres.

En Chile las mujeres se ven más afectadas que los hombres respecto a los porcentajes de adultos desempleados, con una diferencia de 0,49 entre ambos sexos, y de trabajadores a media jornada, con una brecha de 13,56, así como en el acceso a puestos directivos que se encuentra en el 4,79 de una



EL FORO DESTACA LA IGUALDAD EN EL SECTOR DE LA EDUCACIÓN.

escala del 1 al 7, siendo 7 la mayor paridad posible.

Finalmente, el estudio ubica a Chile entre los paí-

ses de la región que muestran mayor equilibrio de género en su gabinete ministerial. 🌐